



**Anuncia mitin en Fresnillo**  
Xóchitl relega a MC: es una  
“contienda entre mujeres”

# Xóchitl batea a Álvarez Máynez: “la contienda es entre mujeres”

**Conferencia.** La aspirante opositora iniciará campaña el primer minuto de marzo en Fresnillo como mensaje de que enfrentará al crimen y no dejará sola a la gente

ISRAEL NAVARRO  
CIUDAD DE MÉXICO

Xóchitl Gálvez, candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, relegó de la contienda al emecista Jorge Álvarez Máynez y aseguró que la competencia por la Presidencia solo es “entre dos mujeres”.

“Mi contrincante es Claudia Sheinbaum. No considero un contrincante a Álvarez Máynez, esto es entre dos mujeres”, declaró en su conferencia de la verdad.

Gálvez rechazó la acusación del abanderado de Movimiento Ciudadano (MC) de que su equipo de campaña usa bots en redes sociales y reviró que el emecista usa “las granjas” que le heredó el gobernador de Nuevo León, Samuel García.

“Pues tiene los de Samuel que le ayudan mucho y yo diría que yo no he gastado dinero en bots, de verdad que me gustaría tener dinero para gastar en mí.”

“Los bots son de ellos, porque tienen granjas de bots tremen-

das; Morena, pagadas con dinero público que avientan *hashtags*, que durante dos meses me estuvieron atacando sistemáticamente y yo no se las hice chillar como ellos... que se aguanten”.

Gálvez iniciará su campaña el primer minuto del 1 de marzo en Fresnillo, Zacatecas, porque, aseguró, “quiere dar esperanza a los ciudadanos”.

“Voy a arrancar el 1 de marzo en Fresnillo, donde 97 por ciento de la gente tiene miedo de vivir allí, y vamos a arrancar a las 12 de la medianoche, mandando un gran mensaje de esperanza de que se va a terminar esta larga noche de violencia, porque nosotros sí vamos a enfrentar a los delincuentes y no vamos a abandonar a la gente a su suerte”.

La abanderada opositora también dio a conocer que en 24 horas recibió 18 mil 343 mensajes por WhatsApp y otros 18 mil por otras plataformas después de la filtración de su teléfono celular

en redes sociales y de que lo hiciera público.

De dichos mensajes, afirmó, 95 por ciento ha sido de apoyo y solo 5 por ciento contiene insultos; además, dijo que recibió una amenaza de muerte, que ya es analizada por su equipo jurídico.

Pese a esta filtración, adelantó que no cambiará su número telefónico: “Vamos a hacer un esfuerzo por contestarle a todos, hasta al que me dijo bonito”.

Durante su conferencia incluso atendió llamadas al azar en las que dos ciudadanos le externaron su apoyo, mientras que otro la insultó.

La abanderada también bromeó pidiendo que filtren el número de su contrincante, Claudia Sheinbaum, para pedirle que acepte un debate.

Revela que tras difusión de su celular ha recibido más de 18 mil mensajes



**La hidalguese acusó al Presidente de violar su juramento a la Constitución. CUARTOSCURO**